

Kapolsek Cikupa Himbau Masyarakat Tambah Kunci Pengaman Cegah Terjadinya Curanmor

Sopiyan Hadi - TANGERANG.OPINIPUBLIK.ID

Dec 10, 2021 - 07:10



TANGERANG - AKP Indra Feradinata,SH.S.IK, Kapolsek Cikupa Polresta Tangerang, memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar selalu berhati-hati dalam memarkir kendaraan, hal tersebut disampaikan olehnya pada saat anggota Bhabinkamtibmas Polsek Cikupa Polresta Tangerang Bripta Budiansyah mengembalikan satu unit sepeda motor kepada pemiliknya,Kamis,(

9/12/21).

" Peran serta masyarakat sangat perlu dalam memberikan informasi apabila melihat hal - hal seperti tersebut hubungi agt kita. Untuk upaya - upaya Kepolisian, sehingga hal tersebut dapat membantu Kepolisian untuk melakukan penyelidikan lebih lanjut," jelasnya.

Selain itu Kapolsek juga berpesan agar masyarakat selalu berhati - hati dalam memarkir kendaraan," Masyarakat juga hendaknya hati - hati dalam memarkir kendaraan, tambah kunci pengaman untuk mencegah terjadinya curanmor," imbuhnya.

Penyerahan satu unit sepeda motor yang diduga hasil curanmor oleh Bripka Budiansyah, Bhabinkamtibmas Desa Pasir Jaya kepada pemiliknya yang beralamat di Perum Taman Raya Rajeg, BLOK J17 NO 07, Kelurahan Mekarsari, Kecamatan Rajeg, Kabupaten Tangerang atas nama pemilik David Arahman.

Bripka Budiansyah Menjelaskan, Berawal dari laporan warga bahwa pada Selasa, 07 Desember 2021 sekira jam 19.30 wib. telah di temukan sepeda motor kawasaki W175 SE warna Silver dengan Nomor Polisi A 6779 YE tak bertuan dalam keadaan mati mesin tanpa kunci kontak dan lubang kunci kontak telah rusak serta rantainya putus berada di depan Masjid Al Barkah Kampung Waru RT 11/05 Desa Pasir Jaya Kecamatan Cikupa Kabupaten Tangerang.

Lalu dengan inisiatif, warga memberikan informasi melalui media sosial untuk menanyakan kepemilikan kendaraan tersebut. dan setelah sehari berlalu ada seseorang yang mengaku sebagai pemilik kendaraan tersebut untuk mendatangi dan membawa bukti kepemilikan kendaraan. Alhasil setelah di cek bukti kepemilikan dengan mencocokkan nomor rangka dan nomor mesin di nyatakan sesuai.



Dari pernyataan pemilik bahwa kendaraan tersebut memang di nyatakan hilang diduga di curi oleh orang yang tidak di kenal dan pemilik belum sempat melaporkan kejadian ke pihak yang berwajib.

Dari pertemuan itu bhabinkamtibmas memberikan himbuan untuk lebih waspada lagi serta untuk melaporkan setiap kejadian tindak pidana ke pihak

kepolisian. Terang Bripka BudiyanSyah

Di tempat yang sama, pemilik motor David, mengucapkan terima kasih kepada Bhabinkamtibmas Desa Pasir Jaya, Polsek Cikupa, Kades Pasir Jaya dan warga Desa Pasir Jaya, sehingga kendaraan saya bisa kembali lagi.

” Semoga bapak polisi jajaran Polsek cikupa Polresta Tangerang selalu dilindungi Tuhan Yang Maha Esa dalam setiap melajalakan tugas untuk melayani masyarakat,” pungkasnya. (Sopiyan)